

Spittal an der Drau, am 10. März 2020

## **Stellungnahme des Österreichischen Blasmusikverbandes zum Coronavirus bzw. COVID-19**

Mittlerweile hat die Problematik Coronavirus bzw. COVID-19 auch in Österreich einen sehr bedeutenden Stellenwert eingenommen. Aufgrund der derzeit sehr zahlreich bevorstehenden Vereinsveranstaltungen (z.B. Frühlingskonzerte) empfiehlt der Österreichische Blasmusikverband dringlich sich an die vorgegebenen Anweisungen des Bundesministeriums zu halten. Wie heute offiziell verkündet wurde, wird es eine Verordnung zur Durchführung von Veranstaltungen geben. Erst nach konkreter Prüfung dieser Verordnung kann es seitens des Österreichischen Blasmusikverbandes nähere Informationen zu anfallenden Verpflichtungen für Vereine und Veranstalter geben. Daher ist diese Veröffentlichung abzuwarten und deren Geltungsraum zu beachten.

Für die Absage von diversen Veranstaltungen empfehlen wir je nach Planungsmöglichkeiten möglichst zuzuwarten, weil die Lage sich jederzeit ändern kann und es durchaus regionale Unterschiede (z.B. unterschiedliche Verordnungen von Bezirkshauptmannschaften) geben könnte.

Bezüglich rechtlicher Folgen, wie Kosten von Stornierungen von Saalmieten, sind wir in Kontakt mit Juristen. Hier werden konkrete Informationen folgen, sobald die Lage klar ist.

Die laufend aktualisierten Informationen können auf der Website des Bundesministeriums abgerufen werden: <https://www.sozialministerium.at/public.html>

Betreffend die ausgeschriebenen Veranstaltungen des Österreichischen Blasmusikverbandes wird es zeitgerecht eine detaillierte Information geben.



Erich Riegler  
Präsident des ÖBV

### **Österreichischer Blasmusikverband**

Bundesgeschäftsstelle: Hauptplatz 10 | A-9800 Spittal/Drau  
www.blasmusik.at | office@blasmusik.at  
ZVR: 910646635